

F Jugend nach 3 Spieltagen

16.10.2017 16:47 von SC Holzhausen

Die ersten 3 Spiele-Nachmittage sind absolviert und wir können eine sehr positive Zwischenbilanz ziehen.

Wir können stolz darauf sein als kleiner Verein immer mit mindestens 2, oft sogar aber mit 3 Mannschaften

an den "Turnieren" teilnehmen zu können. Aber nicht nur Quantität können wir bieten sondern auch Qualität.

Noch stolzer sind wir darauf, dass alle unsere Mannschaften absolut konkurrenzfähig sind und die Trainer die positive Entwicklung der Kinder auf dem Platz auch sehen können.

Wir hoffen, alle Kinder sind auch in Zukunft mit Spass und Freude dabei und versuchen das im Training erlernte bei den Spielen umzusetzen.

Die stolzen und zufriedenen Trainer

Gregor und Thorsten